
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die anliegende Änderung der Gebührensatzung 
zur Ausfuhrsatzung zu beschießen. 
 


